



# にかさい

江戸川区立第二葛西小学校

令和8年1月30日発行

学校公開に絡めてあれこれ ~動画配信・新タブレットのご案内~ 副校長 森 賢一郎

## 令和7年度最後の学校公開へのご参観、ありがとうございました。

1月17日(土)は、今年度最後の学校公開でした。ご多用の中ご来校された保護者の皆様、ありがとうございました。6月に行った公開と比べて、お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。1年間で約200日ある登校日の中の、たった1日ではありますが、ご覧いただいた場面から、お子さんの成長を感じていただければ幸いです。

### 「書初め展」「音楽発表」

今回の公開中には、「書き初め展」そして、11月の「音覧会」で聴いていただくことができなかった、4、6年生、器楽クラブの保護者向けの音楽発表も行いました。さながら、書き初めと音楽の「新年音覧会」といった雰囲気でした。低学年が硬筆、中高学年が毛筆に取り組んだ書き初めは、どれも力作揃いで、一つ一つの作品から、書いた子どもの表情が浮かんでくるような、素敵な個性を感じるものばかりでした。4、6年、器楽クラブは、11月からの時間の経過を感じさせない見事な演奏で、今回のような形でも、保護者の皆様に聴いていただくことができて、本当に良かったと感じています。また、今回の演奏についても、アンケートフォームにおきまして、保護者の皆様からの温かいお言葉をたくさんいただき、ありがとうございました。いただいた言葉をしっかりと子どもたちに伝えてまいります。

### 動画配信について

「音覧会、音楽会の部」につきましては、全ての発表が終了いたしましたので、演奏動画を限定公開します。動画のデータ量、セキュリティ等を考慮し、二葛西小のチームズに配信させていただきます。(メッセージとしてタイムライン上に配信します。)学習用タブレットにてご覧ください。視聴可能期間は2月1日~3月31日です。

### ICT機器・タブレットの活用(現在のタブレットの回収と新学習用タブレットの配布にあたって)

現在、私たちの生活は多くのICT機器に囲まれ、それなしでは成り立たません。学校では、授業や事務処理で、多くのICT機器を活用しています。保護者の皆様との連絡や上記の動画配信も、その活用場面の一つです。今の社会の状況を見れば、子どもたちにマナーやルールを含めたICT機器の活用スキルを教え、経験を積ませることは、学校や家庭の責務ともいえます。17日の公開でも、多くの学級でタブレットを活用する場面が見られました。

さて、この年度末に、現在児童が使用している学習用タブレットを回収し、新しい仕様の学習用タブレットの配布を行います。回収、配布は、区から示されたスケジュールに沿って進めてまいります。

2月2日(月)、1~5年生の児童に「教育用クラウドサービスを活用した教育活動に関する同意のお願い」を配布しますので、必要事項をご記入の上、担任までご提出ください。こちらの提出がないと、新しいタブレットを貸与することができませんので、必ず期日(2月6日(金))までにご提出いただきますようお願いいたします。

なお、新しいタブレットにおきましては、Youtubeの閲覧制限(官公庁のチャネルのみ閲覧可能)、インターネット利用時間の制限(6:00~22:00)等のシステムが導入されます。新タブレットの配布は3月上旬を予定しております。

### あっという間の2月

短い2月ですが、締めくくりの3月を見据えた大事なひと月になります。3日は節分「鬼は外!福は内!」ここまで努力で子どもたちが勝ち取ってきた成長、成果に目を向け、プラスの言葉でたくさんの福を呼び込みましょう。明るく前向きに春を迎えるように、寒さに負けず、心にも体にもパワーを蓄えていきましょう。

**【2月の暗唱】「早口言葉」** 口をしっかりと開けることで、舌や顔の筋肉が鍛えられます。ぜひお家で一緒に練習してみてください。

「生麦・生米・生卵」 「となりの客は、よく柿食う客だ」 「赤パジャマ青パジャマ黄パジャマ」

「かえるぴょこぴょこ3ぴょこぴょこ3(み)ぴょこぴょこ、合わせてぴょこぴょこ6(む)ぴょこぴょこ」